

Operaciones eficientes

Transporte San Gabriel, pioneros en implementar flota 100% a gas natural licuado

Con más de 35 años de experiencia en el sector, Transportes San Gabriel, ha materializado su compromiso con un transporte de carga con menor impacto ambiental, a través de la incorporación de una nueva flota de camiones que utiliza el gas natural licuado como combustible.

Cada vez se torna más importante que las empresas tomen decisiones concretas y activas en pos de desarrollar proyectos con responsabilidad social, que engloben temas tan significativos como impactar positivamente al medio ambiente.

Transportes San Gabriel, una empresa familiar ubicada en Linares, Región del Maule, es precursor en hacer posible que el transporte de carga por carretera disminuya la brecha entre sustentabilidad e impacto medio ambiental, conceptos que hace un par de años parecían lejanos.

Apostando por ser una compañía cada vez más amigable con el medio ambiente, Transportes San Gabriel, ha incorporado a su flota, 35 camiones que funcionan completamente a Gas natural licuado (en adelante GNL), consiguiendo ser, la primera empresa privada de transporte de carga por carretera en Latinoamérica, en romper paradigmas con el uso de combustibles alternativos al diésel.

“Ser pioneros en Latinoamérica en ejecutar el uso de GNL en el transporte de carga por carretera es un paso arriesgado y costoso, sin embargo, confiamos en el gran trabajo y respaldo que existe por parte de nuestro equipo, clientes y proveedores”, dice Sebastián Calderón, gerente de Operaciones.



Alianza estratégica sustentable entre ABInBev, Lipigas y Transportes San Gabriel.

La incorporación de esta nueva flota a gas natural licuado ha sido uno de nuestros mayores logros desde la creación de la compañía, tenemos claridad absoluta que es el inicio de todos nuestros ambiciosos proyectos relacionados con esta materia de ser activamente sustentables.

Debemos agradecer a nuestro cliente ABInBev Chile por confiar y permitirnos ser el socio estratégico para este gran proyecto que tiene como objetivo impactar y a su vez romper modelos en temas de sustentabilidad. El compartir objetivos en esta materia es fundamental para materializar una relación comercial a largo plazo. Como compañía aceptamos el desafío de ser 100% sustentable al año 2025.

Para el desafío antes mencionado, tener el apoyo de otros socios estratégicos, que directa e indirectamente han hecho posible la

materialización de este plan, incluso a Lipigas que desde un comienzo confiaron en nosotros, construyendo la primera planta abastecedora de GNL para camiones en la región.

“La logística colaborativa de nuestros demás clientes que siempre han confiado en nuestras ideas sobre esta materia, es liderada por profesionales que apoyan el desarrollo de un futuro más ecológico, tal es el caso de empresas ICB S.A. e IDEAL S.A.”, afirma Sebastián Calderón.

Para el planeta la contaminación es un problema latente y con un crecimiento agresivo, por lo que el uso de combustibles más limpios y amigables con el medio ambiente debe ser una medida inexcusable que rija en todas las empresas. Por ello, Transportes San Gabriel tomó acción y no solo quiso dejar esto en palabras, si no, hacerlo realidad. Así, la incorporación de estos nuevos vehículos motorizados pesados, equivale a retirar 251 autos de circulación o plantar más de 1.614 árboles.

“Esta adquisición refleja el crecimiento sostenido que ha experimentado la compañía, por lo que nuestras ideas para los próximos 5 años es generar inversiones de a lo menos US\$20 millones, que enmarca nuestra misión de responsabilidad social, enfocando nuestros esfuerzos en materia de electromovilidad e hidrógeno verde, que claramente nos posicionarían como líderes en el uso de combustibles alternativos a los derivados del petróleo”, comenta el gerente de Operaciones.



Sebastián Calderón, gerente de Operaciones.

Alianzas estratégicas

Actualmente Transportes San Gabriel, ha generado grandes alianzas estratégicas y comerciales con empresas de gran renombre nacional e internacional, convirtiéndose en un referente en el transporte de carga terrestre, integrando más de 115

unidades tractoras. Así, para mantener estos altos estándares, se encuentran en constante búsqueda de mejoras continuas en los procesos, como también reforzando el compromiso con la sustentabilidad progresiva, cuidado del medioambiente y seguridad de sus colaboradores.



Sebastián Calderón, socio y gerente de Operaciones y Manuel Lillo, socio y gerente de Logística.

Foto: Transportes San Gabriel